
３月１０日（第２例会） 
 

１.ソング 
   （なごり雪） 
 

２.出席率報告 

会員数 27（25）名 出席 17（16）名 

出席 62.96％  前々回補正 77.77％ 

 

３.ビジター紹介 

    施 媛婷 氏（米山奨学生） 

 

４．会長の時間 

       「地区大会の手嶋龍一氏の講演について」 

   本日は、地区大会での手嶋龍一氏の講演について

レポートします。手嶋龍一氏は NHKワシントン支

局長を歴任され、ニューヨークワールドトレード

センター事件の際、現地から詳細なレポートを 

され、また、アメリカの要人、財界人などへのイ

ンタビューを通じアメリカの政治経済についての

多くの知見を有しておられます。今回はトランプ

大統領とアメリカの政策についてお話を頂きまし

た。まず前置きに、911事件の直後、ニューヨー

クマーカンタイル取引所の理事長を当時されてい

た、レオ・メラルド氏とのインタビューの折、 

氏が幼少の頃、杉原千畝によって発行された命の

ビザによって九死に一生を得た事、 命からがら

リトアニアからウラジオストックスを経由し舞

鶴、神戸に行きつき、その神戸の人々に援助して 

 

  もらったおかげでアメリカまでたどり着いたという

お話をされ、「日本には恩義がありこのインタビュ

ーがお返しになれば良い」とレオ・メラルド氏は 

おっしゃられて快く忌憚のない意見交換をしてくれ

たそうです。氏の意見では「危機に当たっては経済

の安定が第一であり、株式市場の安定が最も大事で

あるとの意見でした。」戦争の危機が迫る中、当時

の日本人が示した覚悟が氏の命を救い今こうして 

経済の安定のために仕事ができる事に感謝しておら

れたそうです。さて、ドナルド・レーガン大統領は

2期目の選挙に圧勝と言って良いぐらいの大差で 

勝利しました。この事は、手嶋さんの意見では、 

バイデン大統領の政策を全否定して、全く違う路線

に変更する事を可能にしているという事です。 

大統領、上院と下院の過半数を占める今の共和党ト

ランプ大統領の権限はそれほど強くなっています。

バイデン大統領の政策では、ウクライナへの支援を

ほぼ無制限と言って良いほど拡大しましたが、今後

は戦争継続より停戦を何より優先し、アメリカの役

割を欧州諸国に譲ろうとしています。次に、バイデ

ン大統領が台湾は守ると言った発言ですが、これも

トランプ大統領が継続して守るとは限らないと言う

意見です。アメリカは、現在ウクライナ・イスラエ

ル・台湾・北朝鮮と 4方面で緊張状態にあります。 

そこで、ウクライナは欧州に、イスラエルはイスラ

エル主導で和平に、台湾は台湾に北朝鮮は韓国にと 
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「  雑感  ～オムニバス～」 

担当：西良会員  
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「近況報告」 

担当：池田会員  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役割分担させるでしょうが、台湾海峡の安全も 

朝鮮半島の 38°線の安全も危ういと警鐘を鳴らさ

れておられています。「ここで日本が覚悟を持っ

て台湾海峡と朝鮮半島 38°線の安全を、どう担保

していくかの覚悟を、今、日本が求められていま

す。」と言う事です。現在の世界政治の状況が、

平和日本というには余りにも変わって来ている 

現状を良く認識し、ラッキーではなく、主体性を

持って日本人が平和な世界を作り上げる事を求め

られている時代なのかも知れません。 

 

５．幹事報告  

○本日ミリオンダラーミールです 

○30年 100％連続出席優秀会員 盾贈呈 

○25年 100％連続出席優秀会員 盾贈呈 

  

   

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ○米山氏奨学生 奨学金 贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６．委員会報告 
   ○ 特 に な し 

 

 

７.スピーチ 
   「もう一度作品集の事について」 

                 担当：玉垣 会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８.SAA報告 
      ジョイフルＢＯＸ       

＊施さん、ご就職おめでとうございます 

 吉川会員 30年、福本会員 25年連続 100％出席 

 おめでとうございます 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥水谷、武田、各会員 

＊先週、兵庫県経営者協会にて外国人雇用セミナーで 

 スピーチを受けたため、理事会欠席しすみません 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥武田会員 

＊米山奨学生カウンセラー福本さま、奨学生 施さん 

  一年間ありがとうございました。 

 長田さん鹿児島転勤ガンバって下さい 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥吉川会員 

＊田窪さんが新潟、長田さんが鹿児島と施さんが卒業

でとてもさみしいです。 

皆さんの益々のご活躍をお祈りしています 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥福本会員 

＊施アイテイさん、本日もごゆっくりして下さいネ。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥池田会員 

＊急な転勤となりますが 2年半本当にお世話になりま 

 した。ありがとうございました。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥長田会員 

＊本日スピーチです。お役に立てる話ができるか不安 

 に思っております。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥玉垣会員 

＊本日、所用の為、早退します。すいません。 

‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥西良会員 

 

本日の合計 14,000円 

 

９．前々回補正（２／１７） 

 武田会員 

 

１０．本日の欠席 

柄谷、藤原、法田、伊口、石塚、河村、長村、

中島、田窪、吉村、各会員 

 

１１．本日の回覧 

○ 特 に な し 


